

# Frühlingsfest Obst- und Gartenbauverein Zeitlarn

Eine Blumenwiese, rundum Obstbäume, strahlender Sonnenschein und Kinderlachen in der Luft. Etwas versteckt hinter dem Sportheim Zeitlarn befindet sich der Mittelpunkt des Obst- und Gartenbauvereins und somit der Austragungsort für jede Menge gute Laune, Naturfreude und Zusammenkommen.

So auch diesen dritten Samstag im Mai: Bierbänke reihten sich auf der Streuobstwiese aneinander, Kinder rann-ten umher und die Erwachsenen unterhielten sich, eine gemütliche und schon leicht sommerliche Atmosphäre breitete sich aus. Das Frühlingsfest ist bei den Mitgliedern des OGV Zeitlarn hoch im Kurs, denn hier ist für Groß und Klein einiges geboten. Die Kinder haben jedes Jahr die Möglichkeit, etwas Cooles für den Garten, Balkon oder Blumentopf zu basteln. Heuer drehte sich alles um ein sogenanntes Heuhuhn. Dabei können die Kleinen zuerst eine Schablone ausschneiden, diese auf einen Stecker kleben, dann Heu um die Schablone binden und das Huhn schließlich noch mit Bändern und anderen Bastelsachen, wie Kulleraugen, individuell gestalten. Zur Stärkung standen auch heuer wieder Weißwürste mit Breze und Brot mit Kräuterquark bereit, abgerundet wurde das Ganze mit Apfelsaft aus den eigenen Äpfeln der Streuobstwiese. Auf den Veranstaltungen des OGV, wie eben dem Frühlingsfest oder auch beim Osterbasteln, Erdbeerfest, Herbstfest und Adventsbasteln, sind alle Mitglieder, aber auch Nicht-Mitglieder, herzlich willkommen. Nicht-Mitglieder zahlen einen kleinen Unkostenbeitrag. Text und Bilder: Redaktion

22 | Juni 2025

